cle

18 la

e-

n

## Le Luxembourg flotte sur Euromaritime

Le cluster maritime vante les qualités du pays lors de ce salon consacré à la mer.

G râce au cluster maritime, l'organisation chapeautant les entreprises liées à ce secteur, le Luxembourg participe pour la seconde fois au salon Euromaritime qui se tient à Paris jusqu'au 2 février. Le pays a envoyé onze exposants d'après le communiqué de l'organisation. «Cette participation enthousiaste du Luxembourg témoigne de la croissance et du dynamisme de son secteur maritime», a écrit hier le cluster. Ce dernier compte actuellement une soixantaine de membres et met en avant la présence d'une filière de surveillance maritime ainsi que de «nombreux équipementiers qui fournissent matériaux innovants et composants aux chantiers navals».

Cette présence au salon dédié à l'économie maritime et fluviale est l'occasion pour le Grand-Duché de présenter sa nouvelle image de

«Luxembourg, let's make it happen». «Le commissariat aux Affaires maritimes, le département de la Navigation du ministère du Développement durable et des Infrastructures, la Chambre de commerce» et le cluster renseigneront les visiteurs sur les «tenants et les aboutissants de la démarche».

Plusieurs entreprises du secteur seront présentes sur le stand, à l'image, entre autres, du groupe DEME, un leader du dragage et la société Geoxyz, spécialisée dans les prospections hydrographiques, géophysiques et géotechniques ainsi que dans les levés topographiques. L'opérateur de satellites luxembourgeois SES qui compte 50 satellites géostationnaires et 12 en orbite terrestre moyenne présentera au public sa solution de appelée connectivité «Maritime +».